

ハグしちゃおう！ 2021

令和3年度 園長だより 9号

先月、運動会があったなんて、信じられないくらい季節が進み、夏から秋を一気に駆け抜け季節は初冬となってきました！

運動会が終わって、遠足もあって、コンサートもあって、お弁当も始まって、発表会の準備も始まって！運動会の余韻をゆっくり・とはいけませんでしたが、間違いなく運動会で得た力がいたるところに発揮されています。それは頑張る気持ちだったり、仲間意識だったり、目に見える明確な変化とは違いますが、心が成長した証は日々の生活の中で発揮されます。それは運動会をやったから・というより運動会に取り組んだからこそ宝物です！

運動会をただやればよいとしたら、先生方はあんなに物を作らないですし、準備に時間をかけることもありません。でも、室蘭幼稚園の運動会は、ちょっとやり過ぎ？感はありますが(笑)子ども達がワクワクする環境作りを行って、子ども達が練習から楽しいと思えるような活動を目指しているから、作るんです。そして！実はその練習が行事で成長する！ここにかかっているのです！本番は会場に来ていただいたお父さん・お母さんの応援がパワーを与え、見守ってもらっている安心感から、より子ども達の心は張り切るモードになったのです！

親御さんの応援はこれからもずっと！ととても！大切です。もっと頑張れるし、頑張れない時に力が湧く、そして・・・もう少し大きくなると応援をウザイ！と思われたり(笑)さすがに幼稚園児で親の応援がウザイ・・・と感じる子は少ないと思いますが、プレッシャーにはなったりします。この加減は本当に難しいものです。ただ、絶対に最初で最後まで応援団が両親であるべきだと今も思っています！

私の弟に次男が野球をやっている時に「小学生は親に褒められたい！中学生は指導者に褒められたい！高校生になったら尊敬するプレーヤーに褒められたい！のだから、姉ちゃんのご飯だけ作ってな！」と言われたことがありました。そうだな～と思いながら、つつい色々言っちゃってました！ウザかった・・・でしょうね(笑)でも！親というのは、良かれと思って言っているわけで・・・本当に難しいです！間違いなく言えるのは無関心は絶対にダメということです！

子ども達が自立していく事が親の最大の使命です！そこには時に厳しく、時に突き放してみることも必要な時があります！赤ちゃんが掴まり立ちから初めて手を放すときの、あのハラハラドキドキを思い出して、子どもを信じるのです！そして倒れそうになったら手を出したり、大丈夫と思ったら、勇気を持って転ばせてみることも大切です！その時大切なのは、またチャレンジしてみよう！という安心感を与えることです！この繰り返しで自己肯定感を育てます。

我が家の兄弟も性格が本当に違って、中学生の時に毎日、幼稚園のホールで次男の為にトスパッティングのトスを上げていた功太郎ですが、週の半分は終

わった後のボールを功太郎が一人で拾っていました！次男は大体「あいつのトスが下手だから！」とか「今日は調子が悪い！」と自分に切れてホールを退場していました。そんな次男に全く怒らないので、ある日「いい加減、怒りなさいよ！」と、功太郎を怒ったことがありました(笑)感謝こそすれ、なんて態度！と切れる私に「いつかわかればいい」という功太郎の回答に・・・チン・・・となったのを思い出します。次男を高校で家から出す予定だったので私の中で焦りみたいなのがあったのだと今なら思います。そして・・・まだ今もわかっていないと思われる次男。こう書くと、何だかとてもいい人な感じの功太郎ですが、そうでもない時もあります。頑固ですからね！今は、来年、保育士の免許を取得するために目下勉強中です。その勉強法も自分なりのやり方があるので、私の忠告など全く聞く耳なし！です。とはいえ、過去問題・・・全敗の私に反して2週間でまあまあいい点とって・・・腹立つので！こうして皆様に公開して、プレッシャーを与えようとしている悪い母ちゃんです(笑)。

先日、お知らせ致しましたように、令和5年度の移転・認定こども園移行について多大なご理解を頂き、入園案内の配布を中止する、おおぞらクラブの一般募集を中止するといったありがたい状況です。ただ・・・今でずっと、室蘭幼稚園の教育が受けたいと思ってくださったら何かお受けしたいと思ってやってきましたので、すでにお断りする事態になってしまっていることが、本当に心苦しく感じています。とは言っても、定員は変えられないという事情です。申し訳ありません。そして、少しずつ新園舎の形が具体的になっています。今後は入札によって設計士が決まるため、まだ図面の公式性はないのですが、こんな風に園庭を配置しよう！こんな給食を提供したい！バスのアプローチはどうする？といった段階になっています。私自身、新園舎を建てられるとは思っていなかったのですが、本当に幸せな時間だなと思っています。ただ・・・予算に限られているので・・・全国にある豪華な園舎のカタログを見ながら・・・現実と向き合っています(笑)。例え、小さな園舎でも綺麗になるだけでいい！と思っていた初心を忘れてはいけません！と、プチ反省しているところです。

今月は発表会です！本番は、運動会とは違って、ステージに上がった子ども達の力を信じて見守ることになる私たちです。ですから、練習の期間がさらに、とても重要になります。人前での発表が得意な子、苦手な子、緊張する子、テンションが上がる子、歌が好きの子、苦手な子、リズム感も気になるところでしょうか？また、実は「待つ」ということも経験上大切な時間になります。人と人との繋がりの部分できっと大きな成長を感じて頂けると思います。応援、よろしくお願い致します。

きっといいことが起こる！ハグしちゃおう！

室蘭幼稚園 園長 小倉真弓美